

Enfin, le dimanche, 30 mai, à l'Institut Catholique de Paris, dans la pieuse chapelle de Saint-Joseph-des-Carmes, Mgr Racicot administrait, dans l'après-midi, le sacrement de la confirmation à une trentaine de « Petits Ramoneurs ». C'est là une intéressante société, jadis fondée pour les petits savoyards — dont les poètes nous ont parlé souventes fois ! — et devenue un patronage catholique pour les déshérités et les abandonnés de la grande ville.

Ce ne sont là, évidemment, que les faits les plus saillants du voyage de Monseigneur. Que de choses encore il y aurait à dire sur ses visites aux sanctuaires fameux, dans les maisons du Bon-Pasteur, et encore à Rome et à Paris. Mais nous n'avons voulu que signaler les grands traits du voyage de Sa Grandeur.

Avec et après Mgr l'archevêque, nous nous réjouissons tous du retour de Mgr Racicot au milieu de nous. Puisse Dieu nous le conserver longtemps ! Il était absent au jour anniversaire de son sacre ; mais tous, c'est certain, vous avons fait mémoire de lui au saint autel. De son côté, aux sanctuaires célèbres et dans les Lieux Saints, il a prié pour nous. Que le Bon Dieu le lui rende en grâces et en bénédictions !

BIBLIOGRAPHIE

LE Premier Concile Plénier du Canada, par A.-L. MAUGIN, *prêtre de Marie*. — 10e mille. — Hull, P. Q. — Imprimeries des servantes de Jésus-Marie. — 1909.

Nous recommandons volontiers cette petite brochure de 24 pages à nos lecteurs. Ils y trouveront des notions sommaires, mais substantielles et clairement exposées, sur les conciles, les devoirs des fidèles à l'occasion de ces solennelles assises ecclésiastiques, ainsi qu'un certain nombre de prières appropriées. Chacune de ces prières a été enrichie d'une indulgence de cinquante jours par Mgr l'archevêque de Montréal.